

## TV 番組出演のお知らせ

だいぶコロナ禍も、落ち着いて来た、ごく最近のある日、一本の電話。  
杉村太蔵さんが当院で検査するという企画のロケ取材協力の打診を頂く。

聞くとスタッフ達にファンが多い。たまたまではあるが、我々の母校 筑波大!（体育専門学群 テニス。）出身（中退）と言うこともあり、親近感も手伝い、有名人であるが、我々もお話ししやすい。ITOKC として撮影に協力させて頂くとにした。基本的に我々としては日中は、ひとまずカプセル飲むだけ。超～簡便で、楽しいロケでした。何故そんなに簡便だったか？は、番組観てのお楽しみ。

カプセル  飲み込みから、あとの結果の監修までが私と看護師の仕事。その後はタレントさん、番組専任医師らのスタジオ収録も終えたようで、あとは ON air を待つのみ。我々は裏方として、多少、映像にどう映るか？はわからないけど、色々お任せしました。

コロナ禍だからこそ、カプセル内視鏡も、認知度が高まり、さらに進歩して普及するとよいなと思う。保険適応が限定的で、自費では高額となりがちな検査ではあるが、飛沫が出なくて自己完結型と言うことはメリットもあり、観察目的のみであれば、選択肢の一つであると思う今日この頃です。

局の方と御本人から、この写真含めて 2021.2.14 以降の番組情報公開許可を頂いたので、いよいよです。今度の土曜日の夜 8 時頃、日テレ。

【世界一受けたい授業ホームページ】

<https://www.ntv.co.jp/sekaju/>

1/1

# TV番組のお知らせ

公開版【2.14～のSNS掲載許可得ました】

2021.2.20(土曜日)

日テレ19:56～20:54

『世界で一番受けない授業』



当院ITOKCでロケしたカプセル大腸内視鏡(自費)の楽しいシーンが使われます。興味ある方ぜひご覧下さい。